

すぐに「結果」を求めすぎではいませんか？

みなさんは日頃から、粘り強く取り組むことができますか？
何事もすぐには結果や成果がでません。「続けること」が大切なのです。

自分で調べて見つけたことは、一生の財産

伝説の教師と呼ばれた橋本武先生は「灘校を東大合格者数日本一に導いた」「100歳でまだ教壇に立っている」など、数々の偉業を成し遂げられました。授業では教科書を使用せず、小説の「銀の匙」を3年かけて読み込むというユニークな授業をされたそうです。橋本先生は、

「分からない事はインターネットですぐ調べられる時代に大切なのは、効率良く知識を詰め込むよりも、自分で調べ、考え、理解し、その知識を自分の行動に役立てていくことだと思います。

すぐに役立つことはすぐに役立たなくなります。つまり将来的に本当に役立つ力はすぐには身につかないし、目にも見えにくいものなのです。」

と、仰っていました。みなさんも勉強やその他様々なことを頑張っていると、すぐに結果がでなくても、じっくり、気長に取り組んで、将来的に本当に役立つ力を身につけましょう。



「すぐ役立つことは、すぐ役立たなくなる

橋本武 ～伝説の教師と呼ばれた灘校の先生～

自分の部屋の目立つところに貼って、読み返すようにしましょう。